



Fazit positiv: ATR Industrie-Elektronik nimmt an HTS-Messe teil

Internationale Innovationsmesse High-Tech Systems in Herzogenbusch (NL)

Die Krefelder ATR Industrie-Elektronik GmbH nutzte die räumliche Nähe zu den Niederlanden und nahm als Aussteller an der Innovationsmesse High-Tech Systems im lediglich anderthalb Stunden Fahrtzeit entfernten Herzogenbusch (s-Hertogenbosch) in der Provinz Nordbrabant teil. Die grenzübergreifende Fachveranstaltung für Mitarbeiter von Forschungseinrichtungen sowie Entwickler, Entscheider und technische Manager in Maschinenbau und Mechatronik, IT, Elektrotechnik und Elektronik fand am Mittwoch, dem 7. Mai, sowie am Donnerstag, dem 8. Mai 2014 statt.

Teilnahme im Rahmen eines WFMG-Gemeinschaftsauftritts

Die Wirtschaftsförderung Mönchengladbach GmbH (WFMG) organisierte in diesem Jahr zum ersten Mal einen speziellen Gemeinschaftsauftritt auf der High-Tech Systems. In Kooperation mit der Standort Niederrhein GmbH wurde die Industrieregion Mönchengladbach und Niederrhein auf großer Bühne vorgestellt. Die ATR als regional ansässiger Spezialist für den Schaltanlagen- und Steuerungsbaubau mit internationaler Ausrichtung ergriff gern die Gelegenheit, ihr Spektrum an Produkten und Leistungen einem Fachpublikum aus Deutschland, Belgien und den Niederlanden zu präsentieren und zahlreiche neue Geschäftskontakte zu knüpfen.

Vielseitiges Programm mit internationalem Matchmaking

Die diesjährige Messe, die unter anderem vom Philips-Konzern sowie dem High Tech Campus Eindhoven unterstützt wurde, verfügte über eine sehr umfangreiche Zusammenstellung von Veranstaltungspunkten; hierzu zählte unter anderem ein Vortrags- und Konferenzprogramm mit Fokus auf intelligentes Engineering und Industrie 4.0 sowie eine spezielle internationale Matchmaking-Initiative. Wegen der thematischen Überschneidung mit dem eigenen Tätigkeitsspektrum in Schaltschrankbau, Elektronikentwicklung und MSR-Technik und dem daraus erwachsenen Popularitätsgewinn zieht die ATR Industrie-Elektronik ein sehr positives Fazit aus der Teilnahme in diesem Jahr. Darüber hinaus erwägt man weitere Auftritte auf dieser und ähnlichen Veranstaltungen in den folgenden Jahren.

Pressekontakt

ATR Industrie-Elektronik GmbH

Herr Volkmar Güdden
Siempelkampstr. 50
47803 Krefeld

atrie.de
info@atrie.de

Firmenkontakt

ATR Industrie-Elektronik GmbH

Herr Volkmar Güdden
Siempelkampstr. 50
47803 Krefeld

atrie.de
info@atrie.de

Weitere Informationen erhalten Interessenten bei der ATR Industrie-Elektronik GmbH, Krefeld, Tel. +49 (0) 2151 926100, <http://www.atrie.de>

Die ATR Industrie-Elektronik GmbH ist spezialisiert auf die Fertigung von Schaltanlagen und Steuerungsanlagen. Qualitätssicherung im Schaltschrankbau hat höchste Priorität, denn Schaltanlagen bilden das "zentrale Nervensystem" jeder Produktionsanlage. Neben der Fertigung verschiedenster Schaltschranktypen bietet die ATR auch Trennverstärker an, mit denen analoge Signale galvanisch getrennt bzw. umgesetzt werden können. Auch universelle PID-Regler und Grenzwertschalter gehören zum Sortiment des Unternehmens.